
shib柴犬币跌成归零了

欢迎大家，接下来币圈之家来为大家关于shib柴犬币跌成归零了很多人还不知道，
现在让我们一起来看看吧

1.不会目前来看shib的发展趋势还是挺不错的，似乎不会归零，毕竟shib是第二狗
狗币也于近日被马斯克带货过。

2.没有投资价值，但是它会涨。

3.就两个理由吧1.由于SHIB的项目方将柴犬币全权委托给了V神进行运作，并将一
半的SHIB的私钥丢弃。

4.5月8日，加密货币Shib(俗称柴犬币/屎币)价格一度狂涨超251%，交易量达403
亿元，随后有所回调，24小时内暴涨236%，登上微博热搜。

5.柴犬币超话甚至超过狗狗币，坐上币圈热度第二把交椅。

6.毕竟像此类shib、akita等属于没有什么技术含量的币，上涨的概率本身就很小，
能涨到1分钱就已经非常不错了，涨到1块就更是难说了，至少也可能还需要好几年
的时间，但最后也还有归零的概率。

上述文章内容就是币圈之家为大家带来的关于shib柴犬币跌成归零了解答，如果还
有其他的疑问，请继续关注币圈之家
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